



Herzliche Einladung zur Mithilfe beim Heckenschnitt, Schulhaus Seematt

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner

Die Hecke beim Schulhaus Seematt benötigt einen kräftigen Rück-
schnitt, damit sie ihre Bestimmung als Schattenspenderin und Un-
terschlupf für Tiere langfristig wieder optimal erfüllen kann.

Der Gemeinderat hat nun beschlossen, anstatt den Auftrag kosten-
pflichtig extern zu vergeben, eigenhändig zu Säge und Schere zu
greifen und die Hecke in einer gemeinschaftlichen Aktion unter ei-
ner professionellen Anleitung zurückzustutzen.

**Samstag, 28. Februar 2026, 9.00 bis ca. 14.00 Uhr
(kein Verschiebedatum)**

Wer von Ihnen Lust und Zeit hat, ist herzlich eingeladen mitzuhel-
fen. Der Gemeinderat freut sich über Jede und Jeden, der mit an-
packt!

**Mitbringen: eigenes Werkzeug (Astsäge, Heckenschere,
Motorsäge, etc.)**

Für die persönliche Schutzausrüstung, resp. Arbeitskleidung (gu-
tes Schuhwerk, Handschuhe, Schutzbrille, der Witterung entspre-
chende Kleidung) ist Jede und Jeder selbst besorgt.

**Getränke stehen bereit, zum Mittagessen offeriert die Ge-
meinde eine warme Suppe.**

Zwecks Planung und Organisation bitten wir alle Helfer*innen, sich
bis zum 25. Februar 2026 bei der Gemeindeverwaltung verbindlich
anzumelden:

E-Mail: gemeinde@tenniken.ch oder Tel. 061 973 07 00

Der Gemeinderat freut sich auf diesen gemeinschaftlichen Arbeits-
einsatz und auf die tatkräftige Unterstützung der Bevölkerung.